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VERBALE DI ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI DELL’ASSOCIAZIONE 

 

“ERRECIVELA MESTRE”  

 
 
 

 
 
Oggi Venerdì 01 febbraio 2013 alle ore 21.00 presso il bar Cà Del Doge in Via 
Comelico n°7, si è riunita la 3° Assemblea ordinaria dell’Associazione “ ErreciVela 
Mestre” per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 
 
1. Verifica delle deleghe, nomina del Presidente e del Segretario dell’Assemblea. 

2. Relazione del Presidente dell’Associazione “Errecivela Mestre”. 
3. Relazione del Presidente dei Revisori dei Conti. 
4. Relazione del Presidente dei Probiviri. 
5. Approvazione consuntivo d’esercizio gestione 01.01.2012 – 31.12.2012. 
6. Approvazione preventivo d’esercizio gestione 01.01.2013 – 31.12.2013. 
7. Elezioni del Consiglio Direttivo, del Collegio dei Revisori dei Conti e del Collegio 

dei Probiviri dell’ASD Errecivela Mestre per il biennio 2013 /2014. 

8. Tesseramento 2013 – Quote Annuali. 
9. Presentazione del CALENDARIO SPORTIVO 2013. 
10. Varie ed eventuali. 
 

 

 Sul primo punto all’ordine del giorno assume la Presidenza dell’Assemblea il 
Socio Silvio Diana, il quale chiama alle funzioni di Segretario il Socio Alessandro 
Battiston. 

Il Presidente evidenzia che la riunione è stata regolarmente convocata, ai sensi dello 
Statuto e che sono presenti numero dodici Soci, ed inoltre che numero quattro Soci 
sono regolarmente rappresentati tramite delega scritta. Complessivamente sono 
quindi presenti numero sedici Soci su un totale di numero ventisei Soci iscritti. 
Ai sensi del vigente Statuto, l’Assemblea è regolarmente costituita ed atta a 
deliberare trattandosi di Assemblea in seconda convocazione. 
 

 
 Si passa al secondo punto all’ordine del giorno, dove il Presidente 

dell’Associazione durante la sua relazione, ringrazia dell’ospitalità il Socio Andrea 
Zalunardo, si congratula con i Soci per come si è svolta quest’anno l’attività nei vari 
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campi di regata, ringrazia i Soci per il loro comportamento all’interno 
dell’Associazione e spera che con l’anno nuovo la nostra attività possa espandersi in 
altri nuovi campi di regata. 
 
  

 Si passa al terzo punto all’ordine del giorno e il Presidente dell’Assemblea 
nonché  Presidente dei Revisori dei Conti presenta il verbale di chiusura contabile qui 
di seguito riportato: 
A seguito di riunione svoltasi il 13/12/2012, si è proceduto alla verifica dei conteggi 
come da oggetto, inerenti alle entrate ed uscite dell’Associazione. 
Alla luce di quanto sopra, visionate entrate ed uscite sul registro contabile, 
documenti fiscali e ricevute, il Collegio dei Revisori dei Conti composto da Silvio 

Diana, ritiene che la gestione sia stata svolta correttamente e scrupolosamente. 
Pertanto, non ravvisando anomalie e/o incongruenze, si approva il bilancio dell’anno 
2012. 
 
 

 Si passa al quarto punto all’ordine del giorno e il Presidente dell’Assemblea, 
chiede al Presidente del Collegio dei Probiviri la relazione dell’anno 2012, qui di 

seguito riportata. 
Anche per il 2012, come già nel 2011 come Collegio dei Probiviri devo congratularmi 
vivamente con tutti gli iscritti per il comportamento estremamente amicale e 
collaborativo durante l’anno, nulla è avvenuto  nell’anno in riferimento che dovesse 
prevedere un qualsivoglia intervento da parte dei Probiviri. 
 
 

 Si passa al quinto punto all’ordine del giorno e il Presidente dell’Assemblea, 

chiede l’approvazione del consuntivo d’esercizio gestione dell’anno 2012, che viene 
visto e discusso e approvato all’unanimità. 
 
 

 Si passa al sesto punto all’ordine del giorno e il Presidente dell’Assemblea, 
chiede l’approvazione del preventivo d’esercizio gestione dell’anno 2013, ma prima il 
Socio Stefano Peron propone di inserire nel preventivo le spese di € 80.00 per 

l’iscrizione del gruppo a Modelvela Italia e tutti approvano all’unanimità dopo di che 
si approva all’unanimità anche il preventivo dell’anno 2013.   
 
 

 Si passa al settimo punto e il Presidente dell’Assemblea nomina alle funzioni di 
Scrutinatori il Socio Andrea Roveccio e Giorgio Dittadi  dopo aver accertato la loro 
non intenzione di candidarsi per i Collegi e procede alla consegna delle schede 
elettorali dopo la loro vidimazione. 

Su una lavagna si scrivono i nomi dei relativi candidati suddivisi per i vari Collegi e sì 
da inizio alle votazioni. 
Attesa la consegna di tutte le sedici schede elettorali, gli Scrutinatori eseguono lo 
spoglio dal quale risultano vincitori i sotto elencati candidati: 
 
Consiglio Direttivo: 
 Alessandro Battiston con sedici voti. 

 Denis Patron con sedici voti. 
 Valerio Muneghina con tredici voti. 
 Stefano Peron con dieci voti. 
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Consiglio dei Revisori dei Conti: 
 Silvio Diana Presidente con sedici voti. 
 Enzo Minto con tredici voti. 
 
Collegio dei Probiviri: 

 Marino Benetti con tredici voti di cui undici come Presidente e due come membro. 
 
A questo punto il Presidente dell’Assemblea, chiede ai quattro Soci eletti per il 
Consiglio Direttivo di appartarsi ed accordarsi, per assumere le cariche come da 
norme Statutarie. 
Dopo circa dieci minuti il Consiglio Direttivo rientra in Assemblea dove viene chiesto 
al Socio Alessandro Battiston di divulgare il risultato così di seguito raggiunto: 

 
 Denis Patron - Presidente. 
 Alessandro Battiston - Vicepresidente e Segretario. 
 Valerio Meneghina - Tesoriere. 
 Stefano Peron – Responsabile della Commissione Tecnica. 
 
Sentite le nomine, il Presidente dell’Assemblea invita tutti i Soci ad un sentito 

applauso e ricorda a tutti che le cariche all’interno dell’Associazione, hanno validità 
biennale. 
 
 
 

 Si passa all’ottavo punto e dopo ampia discussione, non vengono approvate ai 
voti le proposte del Socio Stefano Peron di aumentare a € 40.00 la quota associativa 
e diminuire a € 3.00 la quota delle regate e, del Socio Enzo Minto di diminuire la 

quota associativa e aumentare la quota della regate, si è deciso di approvare invece, 
la proposta del Socio Alessandro Battiston, il quale chiede che le quote restino 
invariate (€ 30.00 la quota associativa e € 5.00 la quota delle regate) ottenendo 
parere favorevole con quattordici voti su sedici. 
 
 

 Si passa al nono punto, dove l’Assemblea approva all’unanimità il calendario 

sportivo 2013 e decide di approvare con quindici voti favorevoli, anche la proposta di 
alcuni soci che per le regate del 25 maggio e del 01 settembre, la quota di iscrizione 
sia di € 5.00 per chi concorre in una singola classe e € 7.00 per chi concorre in 
entrambe le classi. 
 
 

 Si passa al decimo ed ultimo punto e il Presidente dell’Associazione, elenca i 
vantaggi che possono derivare dall’affiliazione alla FIV e nell’attesa di rincontrare il 

responsabile della 12° zona Enrico Zaffalon per maggiori ragguagli economici, chiede 
che l’iscrizione venga posticipata al prossimo anno dopo l’assemblea ordinaria. 
Su proposta del Socio Enzo Minto, il Direttivo vedrà se sarà fattibile organizzare una 
regata extra campionato con premiazione. 
Si propone volantinaggio sulle attività svolte dall’associazione, dove tutti i soci sono 
concordi e si faranno carico della distribuzione. 
Il socio Silvio Diana, propone per ampliare l’attività, di creare un corso sulle tattiche 

di regata e messa a punto dell’imbarcazione, la quale viene vista con soddisfazione e 
viene chiesto al Direttivo, di organizzare il tutto, nella speranza di raggiungere un 
cospicuo numero di partecipanti.  
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Su proposta di Andrea Zalunardo, il Direttivo si attiverà per vedere se è possibile la 
pulizia del laghetto del Parco della Bissuola a Mestre per agevolare la nostra attività. 
 
Esauriti tutti i punti all’ordine del giorno e non avendo altri chiesto la parola, il 
Presidente dell’Assemblea alle ore 23.55 dichiara chiusa la riunione.   
 

 

 

 

   Il Presidente dell’Assemblea                            Il Segretario dell’Assemblea 
 

             Silvio Diana                                              Alessandro Battiston 
 

 
 

 

 
Il Consiglio Direttivo 

Denis Patron - Presidente 

Battiston Alessandro – Vicepresidente/Segretario 

Valerio Meneghina – Tesoriere  

Stefano Peron – Responsabile della Commissione Tecnica 

 
 

  


